

Communiqué Hommage



Contact presse

Délégation à l'information et
à la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Mado Maurin

Mado Maurin nous a quittés le 8 décembre, à Paris. Elle avait 98 ans.

Cette grande comédienne, qui était aussi la mère de Patrick Dewaere, avait joué dans une centaine d'opérettes avant d'imposer son talent sur les plus grandes scènes : Chaillot, la Cartoucherie, Carré Sylvia Montfort, Théâtre de la Commune d'Aubervilliers. Au cinéma et sur le petit écran, elle avait aussi été dirigée par des réalisateurs émérites : Edouard Molinaro, Claude Lelouch, Yves Boisset, Claude Zidi ou encore Jean-Christophe Averty...

Mado Maurin était une artiste accomplie. C'était aussi une femme remarquable, une personnalité rayonnante qui avait surmonté les épreuves les plus douloureuses avec beaucoup de courage et de noblesse.

Paris, le 9 décembre 2013